



**ACTA DE LA REUNION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DEL  
INSTITUTO MURCIANO DE INVESTIGACION Y DESARROLLO  
AGRARIO Y ALIMENTARIO, CELEBRADA EN MURCIA EL DÍA 10 DE  
MARZO DE 2020**

---

---

**Asistentes:**

**Presidente:** D. Víctor Manuel Martínez Muñoz, secretario general de la consejería de Agua, Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente

**Vicepresidente:** D. Vicente José Pascual Navarro, director del IMIDA.

**Vocales:**

D. Benjamín García García, representante de la Comisión Científica del IMIDA.

D. Pablo Botía Ordaz, representante del personal del IMIDA.

D. Joaquín Gómez Gómez, director general de Estrategia y Transformación Digital

D<sup>a</sup> Juana Mulero Cánovas, secretaria general de la consejería de Educación Y Cultura.

D. José Gómez Ortega, director general de Industria Alimentaria y Cooperativismo Agrario

D. Alfonso Gálvez Caravaca, ASAJA

D. Vicente Carrión Nieto, COAG

D. Antonio Moreno Soriano, UPA

D. Antonio Hernández Espallardo de FECOAM

D. Ángel Torregrosa Carreño, CCOO

D<sup>a</sup>. Fuensanta González Gómez, UGT.

D. Francisco del Amor Saavedra, CSIF.

**Secretario.** D. José Manuel Conesa Gallego

D. Fernando Pedro Gómez Molina, director general de PROEXPORT delega su voto por escrito en el presidente del Consejo.

Asiste también D. Fernando Galán Paradela director de la oficina de Promoción Control Y Procedimiento de la consejería de Agua, Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente.



En Murcia, a 10 DE MARZO DE 2020, bajo la presidencia de D. Víctor Manuel Martínez Muñoz, se reúnen a las 12:30 horas en primera convocatoria y a las 12:45 horas en segunda y última convocatoria, los representantes del Consejo reseñados arriba, con objeto de celebrar la reunión extraordinaria del Consejo del Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Alimentario (IMIDA), a la que han sido convocados con el siguiente:

### ORDEN DEL DÍA

- 1) Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión anterior.
- 2) Propuesta de cese del actual director del IMIDA y propuesta de nombramiento del nuevo director del IMIDA
- 3) Ruegos y preguntas.

El presidente abre la sesión, agradeciendo a todos los presentes su asistencia

Se pasa al primer punto del Orden del día propuesto.

- 1) Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión anterior.

El secretario lee a los presentes el acta de la reunión anterior que resulta aprobada en este acto

- 2) Propuesta de cese del actual director del IMIDA y propuesta de nombramiento del nuevo director del IMIDA.

El presidente agradece al actual director la labor realizada al frente del IMIDA y le cede la palabra.



D. Vicente José Pascual Navarro agradece igualmente tanto al presidente como al resto del Consejo la confianza depositada en él, cediendo nuevamente la palabra al presidente.

El presidente del Consejo, da a conocer la propuesta de nombramiento de la nueva directora, D<sup>a</sup> Emperatriz García Espín procediendo a leer en ese momento el Curriculum vitae de la misma.

### 3) Ruegos y preguntas

Toma la palabra la representante de UGT, D<sup>a</sup>. Fuensanta González Gómez que pregunta por la experiencia en Investigación que tiene la futura directora.

El presidente del consejo le responde que se ha buscado un perfil adecuado para la reforma que se va a acometer en el IMIDA. Dando especial relevancia a su perfil comercial y a fortalecer las relaciones con el sector.

Toma la palabra el representante de la comisión científica del IMIDA, D. Benjamín García García que expone su visión de lo que debería ser el IMIDA, que se compone de tres pilares: Consejo, director y Gerente.

D. Benjamín García García manifestó que el perfil de la persona que se proponía para la dirección del IMIDA no era el adecuado, en cuanto que no poseía una carrera profesional de investigación científica mínimamente consolidada. En esas condiciones difícilmente se puede representar y liderar un Centro de Investigación. En la mayoría de los Centros de Investigación la dirección la ocupa un investigador, en muchos caso de reconocido prestigio científico.

Expone que en su opinión el director del IMIDA como representante legal e institucional ha de tener perfil científico y el gerente tiene que ser un profesional de la administración y procede a leer parte de las funciones que la ley les encomienda.

Expresa así mismo, la necesidad de nombramiento de un gerente para el IMIDA.

El presidente vuelve a agradecer al director del IMIDA su labor y dice que en breve se nombrará un gerente.

Toma en este momento la palabra D<sup>a</sup> Juana Mulero Cánovas, secretaria general de la consejería de Educación Y Cultura que defiende la labor científica de la candidata propuesta como nueva directora, expresa que la



administración tiene derecho a elegir a los gestores que considere mas adecuados para el IMIDA y pide un voto de confianza para la candidata.

Agradece igualmente la buena labor realizada por el actual director del IMIDA

Toma la palabra D. Antonio Moreno Soriano representante de UPA que solicita que se tengan en cuenta las necesidades del sector para hacer política agraria.

Toma la palabra D Fernando Galán Paradela director de la oficina de Promoción Control Y Procedimiento de la consejería de Agua, Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente.

Defiende una investigación a demanda para conseguir financiación, propone el fomento de la transferencia de los resultados de la investigación al sector y cuestiona el impacto de las publicaciones científicas.

Toma la palabra en este punto D. Pablo Botía Ordaz, representante del personal del IMIDA.

Empieza agradeciendo la labor del actual director al que reconoce que lo tuvo especialmente difícil. Expone que la labor del IMIDA debe centrarse en la investigación aplicada y propone reconducir todos los esfuerzos hacia un fin concreto.

Reclama un pacto de todas las fuerzas políticas para hacer una política científica común y que se trace un proyecto del IMIDA a largo plazo. Hace además referencia a los problemas de personal del centro.

Solicita del mismo modo que se dote de fondos propios al centro que permitan desarrollar los proyectos sin estar condicionados a fuentes de financiación externas.

Toma la palabra D. Vicente Carrión Nieto que pide que se mejore la coordinación entre los distintos centros de investigación de la región porque se repiten proyectos con los mismos objetivos.

Toma la palabra la representante de UGT D<sup>a</sup> Fuensanta González Gómez que cuestiona que se haya realizado la reunión en la consejería en lugar de en las instalaciones del IMIDA como venía siendo habitual.

El Presidente toma la palabra y propone que colaboren investigadores y dirección para que el IMIDA siga siendo un instituto de referencia. Comenta así mismo la situación financiera que atraviesa la comunidad autónoma y recuerda que el IMIDA tiene que tender a ser autosuficiente en materia financiera y que para que esto sea posible es necesario el compromiso de todos.



Región de Murcia



Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo  
Agrario y Alimentario

Cierra la sesión agradeciendo una vez más al director su labor y a todos los presentes su asistencia.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO,

EL SECRETARIO DEL CONSEJO

  
Fdo.: Víctor Manuel Martínez Muñoz

  
Fdo.: José Manuel Conesa Gallego

